



Umweltfreundlich und sparsam Heizen



www.easy-therm.com



Ein- und Mehrfamilienhäuser werden immer öfter mit Infrartheizungen ausgestattet. Sie sind günstig in der Anschaffung und im Verbrauch. Wer seine alte E-Heizung ersetzen möchte oder einen Neubau plant, der sollte sich vom E-Werk Sigl in Wies beraten lassen. Dort bekommen Sie den Strom von der Sonne gleich dazu.

Zeitgemäß: Nachhaltig Bauen und Heizen

Wird heute ein Einfamilienhaus gebaut oder ein Haus saniert, so benötigt man nur mehr wenig Heizenergie. Für angenehme Wärme im Haus sind keine aufwändigen Wärmepumpen- oder Biomassensysteme erforderlich, die zusätzliche Bauarbeiten, Räume für Heizmaterial und jährliche Wartungskosten bedeuten. Um einen Bruchteil der Anschaffungskosten kann der clevere Bauherr oder Sanierer eine hochqualitative Heizlösung erhalten, die Kosten spart und die Lebensqualität durch Wohlfühlwärme erhöht.

Sparsam: 70% Energie sparen und wohlfühlen

Die hohe Wirksamkeit der Infrartheizungen vom Kompetenzführer easyTherm und die bedarfsgerechte Regelung machen hohe Energieeinsparungen möglich. Auch das Raumklima wird verbessert: Alle umgebenden Flächen eines Raumes, Möbel, Gegenstände werden erwärmt. Die erwärmten Wände geben Feuchtigkeit an die Raumluft ab. Das tut den Atemwegen gut. Die Wände werden trockener, was einer Schimmelbildung entgegenwirkt.



Zukunftsweisend: Heizen mit Strom

Strom ist die Energieform, die sich immer, einfach, umweltfreundlich und im eigenen Land erzeugen lässt. Inzwischen gibt es genug Strom aus Naturkraft – ihn sinnvoll zu nutzen, ist eine Anforderung an uns alle. Dabei ist es besonders wichtig, Geräte zu nutzen, die nur sehr wenig Energie verbrauchen. In Verbindung mit Ökostrom vom E-Werk Sigl ist der Einsatz von Infrartheizungen von easyTherm eine wirtschaftlich sinnvolle und umweltfreundliche Sache.

Genial: Heizen mit Strom in Verbindung mit Photovoltaik

Wer eine Heizung kauft, sollte sich sicher sein, dass sie für seinen individuellen Bedarf passt und richtig berechnet ist. Beim E-Werk Sigl nehmen sich die Experten in Sachen Heizen mit Infrarot und Photovoltaik viel Zeit für ihre Kunden. „Wir bieten unverbindliche Beratung vor Ort um alle wichtigen Standortdaten zu erfassen. Mit diesen Daten und unserem Know How erstellen wir maßgeschneiderte Lösungen für unsere Kunden“, versichert Maximilian Scheuer, GF des E-Werk Sigl. „Das Geld, das man sich durch die günstigen Anschaffungskosten der Infrartheizung gespart hat, investiert man am besten in eine Photovoltaikanlage. So kann man sich die Energie für die Heizung am eigenen Dach selbst erzeugen“, so sein Rat. Wer sich für eine Kombination aus Qualitätsinfrartheizung und Photovoltaik entscheidet, macht sich unabhängig von fossilen Energielieferanten und tut auch noch der Umwelt etwas Gutes.

Infrartheizungen von easyTherm sind ideal als

- Heizungslösung im Ein- und Mehrfamilienhaus (geringe Investitionskosten, keine Wartungskosten)
- Altbau- und Elektroheizungssanierung (einfach und schnell ohne Stemmarbeiten)
- Zusatzheizung (einfache Ergänzung zum bestehenden Heizsystem)



„Diese Heizlösung ist wärmstens zu empfehlen“

„Die Wände der Ordinationsräumlichkeiten meines Mannes sind schlecht gedämmt. Lan-

ge suchten wir nach einer Möglichkeit, den Raum dennoch gut zu beheizen. Im E-Werk Sigl fanden wir den perfekten Partner für dieses Problem. Mit einer maßgeschneiderten Infrarothermizlösung aus dem Haus easyTherm – in unserem Fall bot es sich an, die Paneele dezent an der Decke des Raumes anzubringen – kann der Raum nun das ganze Jahr über perfekt temperiert werden. Ein großer Vorteil dieser unterstützenden Heizlösung ist der geringe bauliche Aufwand. Es musste kein Heizkörper nachgerüstet und auch keine neue Leitung verlegt werden. Zusätzlich zu diesen Fixpaneelen investieren wir außerdem in ein mobiles Infrarothermizgerät. Dieses kann allzeit individuell eingesetzt werden.

Beratung, Montage und Service begeisterten mich. Wenn es um Wärme und Strom geht, dann ist das Team vom E-Werk Sigl für uns erster Ansprechpartner.“



**Mag. pharm.
Renate Kappaun,
Inhaberin der
Linden Apotheke
in Leibnitz**

Bezugsquelle und Beratung : E-Werk Sigl GmbH & Co KG, Altenmarkt 73 • 8551 Wies, Tel .03465/7074, office@ewerksigl.at, www.gesund-heizen.at



ewerksigl.at

03465 -7074

elektrotechnik photovoltaik ökostrom

Der Stille Ort

Die beiden jungen Künstler, der aus Wies stammende Viktor Kröll und der Grazer Josef Wurm, haben in Wies auf Initiative der Kulturinitiative Kürbis zwei Projekte umgesetzt, die am 11. Oktober präsentiert wurden.

Zum einen haben sie mit ihrem künstlerischen Konzept die WC-Anlagen des Theaters im Kürbis gestaltet. Entstanden ist dabei eine Art von Deckengemälde im Zusammenspiel von Krölls pointillistischem und Wurms von Comics und Pop-Art geprägten Ansatz.

Zum anderen wurde im Rathauspark in Wies ein „Bücherhäusl“ eröffnet. Die Idee des „Offenen Bücherschranks“ ist keine neue. Es soll ein öffentlicher Ort sein, an dem es möglich ist, Bücher zu tauschen, gelesene an andere Menschen weiter zu geben oder Bücher von anderen LeserInnen zu bekommen. Josef Wurm und Viktor Kröll haben einen solchen „Offenen Bücherschrank“ als „Kunst im Öffentlichen Raum“ im Rathauspark gestaltet, der das kulturelle Leben in der Marktgemeinde

Wies bereichern soll. Ihre Idee des „Stillen Örtchens“ mag auf den ersten Blick ungewohnt scheinen, ist aber eine durchaus passende. Wer kennt es nicht, das Lesen am Stillen Ort?

Fühlen Sie sich also eingeladen, selbst Bücher zu bringen und Bücher zu entnehmen; es gibt keine Gebühren, keine Einschränkungen, keine Bedingungen außer vielleicht einer: den Respekt vor dem Stillen Ort und vor der Liebe zum Lesen.

Seit über 4 Jahrzehnten arbeiten im KÜRBIS Kulturschaffende, überwiegend ehrenamtlich, aus den Bereichen Theater, Literatur, Musik und bildender Kunst an einem kontinuierlichem Programm, aktuell finden über 80 Veranstaltungen im Jahr mit insgesamt mehreren tausend Besuchern statt.

2013 wurde die KI Kürbis Wies, als eine von drei Initiativen österreichweit im Rahmen der Vergabe des Österreichischen Kunstpreises für Kulturinitiativen mit einer Prämie in der Höhe von Euro 4000,- ausgezeichnet. Dies als Würdigung für herausragende langjährige, nachhaltige und innovative Leistungen auf dem Gebiet der Kunst- und Kulturarbeit.

www.kuerbis.at

